

LES INFLUENCES EXERCEES SUR L'HOMME

INTRODUCTION

Présentation :

Nous avons déjà expliqué dans les ouvrages précédents sur les comportements que chaque conscience, pour être aidée dans son propre développement, est soumise à un certain nombre d'influences extérieures programmées dans les grandes lignes hors incarnation, qui l'aident à trouver la bonne voie, le libre arbitre faisant le reste.

Nous avons remarqué qu'il faut prendre ici le mot influence dans le sens d'énergies, de contextes, d'ambiances, aptes à guider l'être sur son chemin vers ses buts qu'il a choisis. Ces circonstances sont, bien sûr, adaptées à chacun en fonction de son évolution.

Nous pouvons rajouter que, dans notre contexte, le mot influence désigne l'action, ou l'emprise, l'ascendant exercée sur quelqu'un.

Cette influence peut provenir de quelque chose ou de quelqu'un.

Le quelque chose désigne plutôt ici l'action de la nature et des astres sur le comportement de l'homme.

Le quelqu'un désigne plutôt ici l'emprise, l'ascendant que l'homme reçoit des autres, de son entourage et de la société.

Chacun reçoit donc des influences extérieures qui vont plus ou moins influencer sa conscience, donc ses pensées, ses réactions, ses actions.

Ces influences sont, soit bénéfiques, positives, soit néfastes, négatives pour l'être. Chacun étant plongé dans son ambiance, son milieu, va réagir d'une façon ou d'une autre à chacun de ces impacts extérieurs, en fonction de son état d'être, en fonction de son potentiel d'évolution de sa conscience, en fonction de sa force ou de sa faiblesse qui vont déterminer le quotient d'influence, en fonction de ses qualités et défauts, qui le feront être attiré ou pas, résister ou pas face à ces différents impacts. L'objectif justement est que la conscience apprenne par l'expérience à accepter, intégrer les bonnes valeurs, et refuser, éliminer d'elle-même, les mauvaises.

Si l'apprentissage est correct, l'être élimine progressivement ses défauts, et augmente ses qualités.

Si l'être se fait influencer par les mauvais côtés de l'existence, il en subira les effets qui devront l'aider à se remettre en question, dans cette incarnation ou les suivantes. Cela dépendra de ses possibilités et de sa volonté personnelle d'évoluer.

En fonction des éléments que nous avons étudiés dans les autres ouvrages, nous pouvons déterminer un certain nombre de types d'influences que nous recevons en permanence, le plus souvent sans nous en rendre compte. En devenir conscient peut nous permettre de mieux y faire face, mieux y faire le tri, et mieux comprendre celles qui nous sont bénéfiques, ou maléfiques, donc plus facilement y remédier, et augmenter ainsi notre liberté, ce qui peut faciliter l'expression de notre libre-arbitre d'individu incarné.

Notre comportement, notre jugement des choses, sont donc influencés par les conditions de notre existence. Une information qui arrive vers nous provoque une émission d'énergie réactionnelle. La réaction peut être :

- Neutre.
- Positive.
- Négative.

Une influence est donc une émission d'information ou de vibration venant de l'extérieure et qui va modifier notre attitude, notre comportement, notre jugement, notre conception à travers notre filtre mental ou émotionnel.

L'influence peut aller dans le bon ou dans le mauvais sens pour nous.

L'influence peut altérer notre libre-arbitre si nous sommes de faible conception.

L'influence peut impliquer de la part de soi-même une acceptation ou une contrainte.

Les différents types d'influence :

Nous pouvons regrouper les différents types d'influences dans les désignations suivantes. Il faut tout de même remarquer que, dans la réalité, cette présentation n'est pas aussi schématique, et que tout s'interpénètre en nous. Nous avons donc:

- Les Grandes Consciences : La nôtre, celle des autres.
- La planète dans laquelle nous évoluons (ex pour Gaïa, c'est la vibration cosmique Paix).
- Les autres sphères : Planètes - Etoiles (ex pour le Soleil, c'est la vibration cosmique Unité)
- Les sources cosmiques (ex pour la Voie Lactée, c'est la vibration cosmique Amour).
- Influences individuelles : Vies antérieures (karma) - acquis (outils) - but d'incarnation (conditions de vie) - caractère - personnalité.
- Les forces planétaires négatives, les égrégores planétaires négatifs.
- les désincarnés s'ils ont accès à notre psychisme.
- La famille : Les parents - le conjoint - les enfants - les proches parents. (voir possibilités de karma).
- Les proches : Les amis - les relations. (voir possibilités de karma).
- Le groupe : Dans le travail - dans les loisirs. (voir possibilités de karma).
- La société : Type de société - la nation - la politique générale du pays - les médias.
- La religion, la philosophie : Celle d'origine de la famille - celle du pays.

Nous pouvons donc différencier les influences en trois grands chapitres :

- Les influences personnelles : Principalement, nos divers potentiels de conscience acquis, nos buts actuels d'évolution, notre karma)
- Les influences subtiles : Principalement, Gaïa, les autres planètes, les systèmes stellaires.
- Les influences humaines : Principalement, la famille, les proches, les groupes sociaux de notre entourage, la société dans laquelle nous vivons, la philosophie, la religion.